

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 27. September 2022

Ortsschild Mainz - Kastel (CDU)

Nach jahrzehntelangen Diskussionen um die Ausschilderung des Ortsgebietes von Mainz-Kastel war weitgehend Ruhe eingekehrt. Das zuletzt an der erneuerten Boelckestraße aufgestellte Ortsschild ist ein erneuter Schritt, den Stadtteilnamen „Mainz-Kastel“ optisch zu unterdrücken.



Neues Ortsschild an der B455

Ortsschild auf der Theodor-Heuss-Brücke

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Ortsschilder für Mainz-Kastel in bewährter Art und Weise zu gestalten und dabei die Bezeichnungen „Wiesbaden“ und „Mainz-Kastel“ in gleich großen Lettern darzustellen.

Beschluss Nr. 0106

Der Antrag der CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Bohrer
Ortsvorsteher